

充実していますか？

心は形 corner

不安材料はないですか？

猛暑の夏が過ぎ、朝夕と過ごしやすくなりました。しかし、日中はまだ暑さが残っています。

2学期も1ヶ月が過ぎ、少しずつ疲れが出てくる時期でもあります。体調管理をしっかりと行い、それぞれの目標に向かって取り組んでいきましょう。

現在、**人間関係**はどうですか？**学習面**はどうですか？

何か不安材料があったら早急に解決できることが望ましいです。

時間が解決してくれることもあります。勇気をもって**相談**することも大切です。一人一人が有意義で、充実した生活を送ることができることを期待しています。そして、**一人一人が活躍**のできる学級、学校を目指していきましょう。

文化活動発表会に向けて

始動です!!

みんなで創りあげ、みんなで感動しよう!!



合唱、太鼓などの音が学校に響きわたり、文化活動発表会に向けて学校に活気が出てきました。

ひとつのものをみんなで創り上げること、まとまることの大変さを感じている人もいます。その分、やり終えたあとの達成感はずばいはずです。その達成感を全員で共有できるよう、

限られた時間しかありませんが、その時間を大切に練習に励んでいきましょう。

そして、文化ある心をみんなで共有していきましょう。



広中の輝姿をアピールし、輝跡をまたひとつ増やしていきましょう